

Décoration

Trente-cinq agents de la BEAC honorés

LLIM

Libreville/Gabon

TRENTE-CINQ agents de la Banque des Etats de l'Afrique centrale (BEAC) totalisant, pour certains, dix d'autres vingt et trente ans d'ancienneté au sein de cette administration financière, ont reçu des distinctions honorifiques, vendredi dernier, à leur siège, sis à l'avenue Jean-Paul II.

Les récipiendaires, soit onze médaillés de bronze, neuf d'argent et quinze d'or ont également reçu des diplômes du travail des mains du secrétaire général du ministère du Travail et de l'Emploi, Jean Oscar Nzoutsi Diosse, et de celles

de quelques autres responsables de cette administration.

S'adressant aux heureux récipiendaires, M. Nzoutsi Diosse a expliqué que la médaille de travail qui leur est décernée est la marque de la reconnaissance de leur ancienneté, de leur fidélité, de leur engagement au service de leur employeur (la Banque des Etats de l'Afrique centrale). De même qu'elle constitue une récompense de l'employeur et des pouvoirs publics.

« *Après toutes ces années au service d'un seul et même employeur, vous êtes désormais de véritables modèles pour vos plus jeunes collaborateurs qui, eux aussi, certainement, au plus profond d'eux, tout en ad-*



Photo : JOE MANIANGA

Les nouveaux décorés de la BEAC posant avec les officiels.

mirant votre dévotion, aspirent à cette distinction honorifique. Vous avez l'immense tâche de vous en montrer digne, tout en partageant autour de vous, les valeurs que sont la rigueur, la performance et surtout la loyauté», a-t-il ajouté. En commentant la pré-

sence du responsable du ministère du Travail pour superviser cet événement, le directeur national de la BEAC Gabon, Denis Meporewa a dit: « *vous apportez, une fois de plus, la preuve de l'intérêt constant que le gouvernement de la République gabonaise, sous l'im-*

pulsion du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, accorde à notre institution en général et à son personnel en particulier.

S'adressant à ses collaborateurs, le directeur national a expliqué que « *les médailles d'honneur du travail qui leur sont remises ne récompensent pas uniquement la fidélité à l'institution. Elles tiennent également compte du respect de certaines valeurs cardinales du Gabon, tels que le dévouement, l'abnégation et l'amour du travail, et commandent à ceux qui les reçoivent de servir de modèles aux autres employés.*

C'est autour d'un cocktail à l'honneur des heureux impétrants qu'a pris fin la cérémonie.

Ici et ailleurs

• *Lutte anti-sida***Bill Gates remercie la France**

Bill Gates a salué, hier, les efforts de la France, "premier contributeur en Europe dans la lutte contre le sida", après un entretien avec le président François Hollande au sujet de l'action internationale contre les pandémies. Le président Hollande avait annoncé, dimanche soir, que la France maintiendrait sa contribution au Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme, à hauteur de 1,08 milliard d'euros pour la période 2017-2019, soit 360 millions d'euros par an.

• *Célébrités***Olivia de Havilland, centenaire**

Olivia de Havilland, qui fête ses 100 ans, vendredi, reste pour beaucoup la jeune Mélanie d'"Autant en emporte le vent", fresque américaine sur fond de Guerre de Sécession, qui en a fait une légende du cinéma. Dernière actrice vivante de cette adaptation au grand écran du roman éponyme de Margaret Mitchell, Havilland vit à Paris depuis plus de 60 ans. Elle est, aujourd'hui, la doyenne des acteurs américains, devançant Kirk Douglas de cinq mois et huit jours. En septembre 2010, le président Nicolas Sarkozy l'a décorée de la Légion d'honneur.

• *Littérature***Mort de l'auteur des "Racines du mal"**

L'écrivain Maurice G. Dantec, 57 ans, auteur notamment des "Racines du mal", est mort à Montréal où il résidait depuis des années. "Maurice Dantec est mort d'une crise cardiaque samedi soir", a indiqué à l'AFP Jérôme Dayre, directeur des éditions Inculte. Installé au Canada depuis de nombreuses années, il avait écrit une douzaine de romans et était considéré comme l'un des grands auteurs francophones de science-fiction. Son premier roman, "La sirène rouge" (1993), avait reçu le Trophée 813 du meilleur roman francophone. Une de ses œuvres les plus connues demeure "Les Racines du Mal" (1995).

• *Musique***Freddie Gibbs extradé ?**

Le rappeur américain Freddie Gibbs, 34 ans, a formé un pourvoi en cassation contre l'arrêt de la Cour d'appel de Toulouse autorisant son extradition depuis la France vers l'Autriche, où il est accusé de viols, selon l'un de ses avocats. Il avait été interpellé, le 2 juin dernier, dans cette ville, où il devait se produire en concert, après l'émission d'un mandat d'arrêt européen par Vienne. Jeudi, la justice française avait autorisé son transfèrement vers l'Autriche.

Rassemblés par P.M.M et F.S.L.

Rotary international/ Passations de charges au District 9 150

Serge Manani Daouda prend les rênes



Photo : D.R.

Le P-DG Owondault Berre (g) vient de remettre à Serge Manani Daouda (face à son prédécesseur) les attributs de sa nouvelle charge. Photo de droite : Vue partielle de l'assistance ayant pris part à la soirée de gala.



Photo : D.R.

I.I

Libreville/Gabon

Le successeur de Martin Balikwisha Nyonyo de la RDC place son mandat sous le thème de la nouvelle année rotarienne : "Le

Rotary au service de l'humanité".

C'EST le Gabon, à travers son représentant, Serge Manani Daouda, qui va diriger le district 9 150 du Rotary international pour l'exercice 2016/2017, qui commence le 1er juillet

prochain. Il est le quatrième Gabonais qui occupe ce prestigieux poste. La passation de charges avec son prédécesseur, Martin Balikwisha Nyonyo de la RDC, a eu lieu, samedi dernier, au Radisson Blu de Libreville. Au cours d'une soirée de gala des plus fastes. En présence des représentants du corps diplomatique, et des personnalités gabonaises. Le nouveau gouverneur du District 9 150 a placé son mandat à la tête de dix pays de la région Afrique centrale et des Grands Lacs (Burundi, Cameroun, Congo, Gabon, Guinée Équatoriale, République centrafricaine, République démocratique du Congo, Guinée-Équatoriale, Rwanda, Sao-Tome et Principe et Tchad) sous le thème de la nouvelle année rotarienne, qui commence le 1er juillet prochain, à savoir "Le Rotary au service de l'humanité".

Pour réussir ce pari, Serge Manani Daouda a invité l'ensemble des présidents des clubs de sa zone géographique à revenir sur les fondamentaux du Rotary, qui consacra le service à l'humanité à travers sa devise "Servir d'abord". « *Je demande aux collabora-*

teurs d'orienter les actions vers les populations et de ne pas hésiter à résoudre les conflits dans les zones où il y a des conflits. D'initier des opérations d'alphabétisation dans les zones où il en manque, et surtout de ne pas hésiter à apporter de l'eau potable dans des zones où il en manque », a recommandé le jeune gouverneur, qui aura l'honneur d'accueillir le centenaire de la Fondation du Rotary, la banque du Rotary international, sous son mandat. C'est un autre Gabonais, Joseph Owondault Berre, ancien gouverneur, qui a présidé la cérémonie de passation de charges entre le gouverneur sortant et l'entrant, son jeune compatriote, à qui il a assuré du soutien de l'ensemble du District et des clubs du Gabon, pour mener à bien sa nouvelle mission. Martin Balkwisha Nyonyo, qui a mené son mandat sous le thème de "Faire don de soi" est sorti, léger, avec le sentiment du devoir accompli. Un présent, à la dimension de sa charge, lui a été remis pour tout ce qu'il a fait pour faire avancer le Rotary durant son mandat d'une année.

Cette soirée solennelle a

également été l'occasion de passations de charges au sein des huit clubs Rotary de Libreville (Doyen, Okoumé, Komo, Mondah, Monts de Cristal, Libreville centre, Akanda et Libreville Sud) et les deux clubs de Port-Gentil (Doyen, Ozouri) conformément au principe de la roue, symbole du Rotary, qui doit tourner chaque année. C'est la grande innovation de cette année.

Idem pour le Rotaract club de Libreville, qui a également changé de président au cours de la même cérémonie.

Autre grand moment de cette soirée du Radisson Blu, la remise des distinctions rotariennes dont ses PHF (initiales de Paul Harris Fellow, avocat fondateur du Rotary) aux membres les plus actifs, mais aussi aux contributeurs majeurs de la Fondation Rotary.

Cette soirée a été animée avec brio par un duo d'artistes parmi les plus en vue : l'humoriste Omar Defunzu et la chanteuse Ghislaine Rekoula, également Rotarienne.

